Initiativ-Antrag an den Landesparteitag

## Resolution

## Solidarität mit den Aktivist:innen der Letzten Generation

DIE LINKE Rheinland-Pfalz solidarisiert sich mit den Klimaaktivist:innen der "Letzten Generation".

Der Kampf gegen die Klimakatastrophe ist eine der dringlichsten Aufgaben der Menschheitsgeschichte und es ist bestürzend zu sehen, dass der Staat mit Repression gegen berechtigten, wichtigen Protest reagiert anstatt mit Hochdruck die Wirtschaft und die Energieversorgung umzubauen.

Wir fordern, die Entkriminalisierung der Proteste und das Ende der politische motivierten Strafverfolgung von Klimaaktivist\*innen. Die Letzte Generation ist keine kriminelle Vereinigung, die wahren Kriminellen sitzen in den Vorstandsetagen der Mineralölkonzerne, die uns über Jahrzehnte belogen haben und auf Kosten der Zukunft unserer Kinder Milliarden verdienen.

Wir lassen uns nicht spalten. Solidarität mit der Letzten Generation! Wir kleben zusammen!